



San Lázaro celebra 200 años del Colegio Militar

Fuerzas armadas. Diputados reconocen el honor, la lealtad, el patriotismo y la abnegación de los cadetes mexicanos

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

La Cámara de Diputados realizó un homenaje cívico por los 200 años de la creación del Heroico Colegio Militar con un reconocimiento unánime al valor, la lealtad y el patriotismo de los cadetes mexicanos.

En la explanada central del Palacio de San Lázaro, la presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra; el presidente de la Junta de Coordinación Política, Jorge Romero, y el coordinador del grupo de trabajo para la conmemoración del bicentenario del Heroico Colegio Militar, Rubén Moreira, evocaron la defensa del castillo de Chapultepec y la Marcha de la Lealtad, acompañando al presiden-

te Francisco I. Madero, como ejemplo de las gestas heroicas de la institución.

Guerrasostuvo que el Colegio Militar ha sido portavoz de la patria y, a su vez, la patria encontró en el Colegio Militar uno de sus más auténticos respaldos.

“El Colegio Militar es evocación constante a la patria; es pronunciamiento claro y contundente en el sentido que por ella no se debe medir ni regatear ningún esfuerzo. El Colegio Militar es la institución que persevera para mantener su contribución y actualidad conforme a los tiempos que se viven”, dijo.

El líder parlamentario del PAN, Jorge Romero, secundó el reconocimiento al Heroico Colegio Militar y la participación de

los cadetes en los acontecimientos históricos del país.

“México cuenta con una academia del Ejército que ha demostrado que el honor, la lealtad, el patriotismo, el valor y la abnegación no son simples palabras que conforman un lema, sino que son una forma de vida y una inspiración para jóvenes”.

El general David Rivera, rector de la Universidad del Ejército y Fuerza Aérea, definió asimismo al Colegio Militar como referente de virtudes castrenses.

“Desde su fundación, el Colegio Militar ha conservado una noble tradición de lealtad, honor y patriotismo que distingue a los egresados de este emblemático plantel, siendo un referente de las más altas virtudes militares



de fidelidad y amor al pueblo de México”, remarcó.

A su vez, el coordinador del PRI, Rubén Moreira, subrayó que la lealtad es, sin lugar a dudas, el valor supremo del Heroico Colegio Militar, y el Heroico Colegio Militar es la cimiento de nuestro Ejército, por lo tanto, la lealtad está a toda prueba de nuestras fuerzas armadas.

Reconoció y agradeció además el papel de las fuerzas armadas como garante de la paz y la tranquilidad.

“En Coahuila disfrutamos de paz y tranquilidad, después de momentos aciagos, y que esta paz y esta tranquilidad la logramos gracias a la coordinación con el Ejército, gracias al esfuerzo que juntos realizamos”. —



Los legisladores entregaron reconocimientos. ESPECIAL